

Sternsinger 2026

Von Heike Tagsold

11. Januar 2026, 11:00





Am 6. Januar waren in Benrath knapp 30 Sternsingerinnen und Sternsinger unterwegs. Mit viel Freude und großem Engagement hatten wir uns teilweise siebeneinhalb Stunden Zeit genommen, um trotz eisiger Kälte möglichst viele Menschen zu besuchen, den Segen zu bringen und Geld für die Kinder in Bangladesch zu sammeln. Krankheitsbedingt waren wir leider nicht vollständig, gaben uns aber die größte Mühe, die man eigentlich nicht von größtenteils acht- und neunjährigen Kinder erwarten könnte. Die Aktion war ein voller Erfolg: so vielen Menschen konnten bei den Besuchen eine Freude gemacht und der Segen gebracht werden und es kam sehr viel Geld für die Kinder in Bangladesch zusammen! Leider konnten aber nicht alle gewünschten Menschen aufgesucht werden: wir haben es einfach zeitlich nicht geschafft. Wir bitten wirklich um Ihr Verständnis.

Am Sonntag, den 11. Januar, wird sich die KJU in Urdenbach noch als Sternsingerinnen und Sternsinger auf den Weg machen. Bitte haben Sie auch hier Verständnis, wenn nicht alle Wünsche erfüllt werden können. Wer nicht besucht wurde und sich noch keinen Segensaufkleber abgeholt hat, kann dies gerne immer noch zu den Öffnungszeiten im Pastoralbüro tun.

Darüber hinaus werden die Sternsinger am Sonntag, den 11. Januar, in St. Cäcilia und am Samstag, den 17. Januar, in Herz Jesu nach den Gottesdiensten auch noch Spenden entgegennehmen und Segensaufkleber verteilen. Ansonsten sagen die Sternsingerinnen und Sternsinger ein großes DANKE an alle Menschen, die diese wichtige Aktion unterstützt haben! Im Namen aller Sternsingerinnen und Sternsinger, Ihre Sabine Otten – Gemeindereferentin